

ABSTRAK

Intan Prasetiawati, 2024. “*Analisis Determinan Minat Berkarir Mahasiswa di Bank Syariah (Studi Kasus Mahasiswa Perbankan Syariah FEBI IAIN Palopo)*”. Skripsi Proram Studi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Tadjuddin.

Skripsi ini membahas tentang Analisis Determinan Minat Berkarir Mahasiswa di Bank Syariah (studi kasus mahasiswa Perbankan Syariah FEBI IAIN Palopo). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh motivasi, persepsi, pengetahuan dan praktik magang terhadap minat berkarir mahasiswa di bank syariah. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Adapun populasi dalam penelitian ini ialah mahasiswa Perbankan Syariah angkatan 2020 dengan jumlah 214 mahasiswa. Pengambilan sampel dilakukan dengan metode *probability sampling* dengan teknik *simple random sampling*. Sampel yang digunakan sebanyak 68 mahasiswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan ialah dengan penyebaran angket/kuesioner. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis regresi linear berganda dengan menggunakan uji asumsi klasik, uji t, uji f dan uji koefisien determinasi (R^2) dengan bantuan SPSS 25. Hasil penelitian menunjukkan bahwa berdasarkan uji t motivasi (X_1), diperoleh nilai signifikansi sebesar $0.002 < 0.05$. Persepsi (X_2) dengan tingkat signifikan sebesar $0.006 < 0.05$. Pengetahuan (X_3) dengan tingkat signifikan sebesar $0.009 < 0.05$. Praktik magang (X_4) dengan tingkat signifikan sebesar $0.005 < 0.05$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa keempat variabel tersebut secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berkarir mahasiswa di bank syariah. Sedangkan berdasarkan uji f yang dilakukan bahwa motivasi, persepsi, pengetahuan dan praktik magang secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berkarir mahasiswa di bank syariah dimana f_{hitung} lebih besar dari f_{tabel} ($20.711 > 2.52$). Sehingga besarnya pengaruh ditunjukkan oleh nilai koefisien determinasi sebesar 54.1%.

Kata Kunci : Minat, Motivasi, Pengetahuan, Persepsi, Praktik Magang